Les bateaux des Romains

Les bateaux marchands

Construits en bois, ils étaient solides, mais très lents et difficiles à manœuvrer. Ils étaient équipés d'une voile carrée. La navigation était souvent dangereuse. à cause des pirates et des tempêtes. Pour transporter certains aliments, comme le vin ou l'huile d'olive. les Romains utilisaient des amphores en argile.

Les barges

Elles transportaient des marchandises sur les rivières jusqu'aux ports de mer. Le fond de ces bateaux était plat. Elles servaient aussi à apporter sur le quai des marchandises quand les bateaux marchands

ne pouvaient pas accéder au quai.

Des marchandises venues des quatre coins du monde



Le commerce était une activité très importante dans l'Empire romain. Les grandes villes comme Rome avaient besoin de beaucoup de nourriture. Certains produits venaient de très loin, comme les épices venues d'Inde ou la soie qui arrivait de Chine.

Les galères

Pour faire la guerre, les Romains utilisaient des galères : des bateaux étroits et rapides.

> Ils s'en servaient aussi pour protéger leurs navires marchands. Pour faire avancer le bateau. il v avait en général 270 rameurs, assis sous le pont.

Amphore: grand vase en terre cuite à 2 anses et bout pointu.

Épice: produit, fabriqué à partir de plantes, utilisé en cuisine pour donner

du goût aux plats. **Soie:** matière douce et brillante utilisée pour faire des tissus.